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Hallo, 

wenn ich richtig informiert bin, sind Generika von Propecia sowie Proscar verboten. Wieso
eigentlich? Hängt, so denke ich mit dem Hersteller der Orginalmedikamente zusammen, die u.a.
Deutschland als Markt ohne Konkurenz nutzen möchten. Ich stelle mal einen Text von
generika-apotheke.com ein........

Bei Generika  handelt es sich um Arzneimittel, die die identischen Wirkstoffe wie die
ursprünglich patentierten Arzneimittel der Erstanbieter enthalten. Trotz der hohen Qualität sind
Generika erheblich preiswerter, da der Hersteller im Gegensatz zum Erstanbieter keine Kosten
für die Entwicklung des Medikaments tragen muss. Die Bundesregierung selbst hat durch
gesetzliche Maßnahmen die stärkere Verwendung von Generika gefördert und schaltet sogar
 Anzeigenkampagnen dafür...............

Nun ja, wenn die Bundesregierung die Verwendung von Generika fördert, warum nicht in diesem
Fall?

Wenn ich richtig informiert bin, können doch Apotheken Generika über entsprechende
Lieferranten beziehen, oder?? Stellt sich nur die Frage, ober der Apotheker mir z.B. Finpecia mit
einem Rezept für Propecia aushändigen würde. Kann mir nicht vorstellen, dass mir der Arzt
ein Rezept für ein Generika ausstellt (im Bezug auf Proscar bzw. Propecia).

Vielleicht kennt sich jemand mit dem Sachverhalt aus und könnte dazu etwas schreiben.

Gruß Kai
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